

## **Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Nord vom 18.11.2020**

---

### **Öffentlicher Teil**

#### **TOP .      Einwohnerfragestunde**

Frau Schw. schlägt vor, das Geschwindigkeitsanzeigegerät das zurzeit zwischen der Goetheschule und dem Kindergarten an der Kirchstraße angebracht ist, auch zur Überwachung im Bereich der Hagener Straße / Ecke Südhofstraße zu installieren.

Herr Kohaupt entgegnet, man beabsichtige zwischen den beiden Standorten zu wechseln, sobald ein zweiter Befestigungssatz für das Gerät vorhanden sei. Die Auswertungen könnten ergeben, dass durch die Anzeige der Geschwindigkeit am Gerät es in der Kirchstraße zur Geschwindigkeitsreduzierung beigetragen könnte.

Herr W. schlägt vor, den Alltagsmenschen im Bereich des Baumes an der Sparkasse in Boele zu installieren, um ihn vor weiteren Vandalismusschäden zu schützen.

Herr Kohaupt entgegnet, dass man sich bereits nach neuen sichereren Standorten umgesehen habe und hofft, dass der Alltagsmensch nach seiner Instandsetzung schnellstmöglich wieder aufgestellt werde.